# M° DE ADMINISTRACION TERRITORIAL

5375

RESOLUCION de 12 de febrero de 1982, de la Dirección General de Administración Local, por la que se otorgan nombramientos interinos a favor de funcionarios de los Cuerpos Nacionales de Administración Local para las plazas que se citan.

En uso de las atribuciones que le confiere el artículo 72.2 del Real Decreto 3946/1977, de 6 de octubre,
Esta Dirección General ha resuleto efectuar los nombramientos interinos a favor de funcionarios de los Cuerpos Nacionales de Administración Local para las plazas vacantes de los Ayuntamientos que se citan:

### SECRETARIO DE PRIMERA CATEGORIA

#### Provincia de Badajoz

Ayuntamiento de Villanueva de la Serena, don Enrique Seoane Horcajada.

### SECRETARIO DE TERCERA CATEGORIA

#### Provincia de Tarragona

Ayuntamiento de Espluga de Francolí, don José María

Ayuntamiento de Espluga de Francoli, don Jose Maria Caffarel Serra.

Los funcionarios nombrados deberán tomar posesión de las plazas adjudicadas dentro de los ocho días hábiles siguientes a la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», si residen en la misma provincia, o en el plazo de quince días también hábiles, si residen en otra.

Las Corporaciones interesadas en estos nombramientos de berán remitir a esta Dirección General, copia literal certificada del acta de toma de posesión y cese en su caso, de los funcionarios nombrados, dentro de los ocho días hábiles siguientes a aquel en que se hubiese efectuado.

Se recuerda a los funcionarios de referencia que no podrán solicitar el nombramiento de Secretario interino para nuevas vacantes, hasta pasados seis meses, contados desde la fecha de publicación en el «Boletín oficial del Estado».

Los Gobernadores Civiles dispondrán la inserción de estos nombramientos en el «Boletín Oficial» de sus respectivas provincias, para conocimiento de los nombrados y de las Corporaciones afectadas.

Lo que se hace público para general conoclmiento.

Madrid, 12 de febrero de 1982.—El Director general, Francisco Javier Soto Carmona.

5376

RESOLUCION de 15 de febrero de 1982, de la Dirección General de Administración Local por la que se dispone el cese de don José Miguel Molina Correa como Secretario interino del Ayun-tamiento de Gualchos en Castell de Ferro (Granada).

A petición del interesado, y de conformidad con las facultades que se le confieren en el artículo 72,2 del Real Decreto 3046/ 1977, de 6 de octubre, Esta Dirección General ha dispuesto el cese de don José

Miguel Molina Correa como Secretario interino del Ayuntamiento de Gualchos en Castell de Ferro (Granada), con efectos desde el día siguiente al de la publicación de la presente Resolución

Lo que se hace público para general conocimiento. Madrid, 15 de febrero de 1982.—El Director general, Francis-co Javier Soto Carmona.

## CONSEIO GENERAL DEL PODER IUDICIAL

5377

REAL DESPACHO de 24 de febrero de 1982 por el que se acuerda el nombramiento de los Magis-

De conformidad con lo establecido en los artículos dos y treinta y cinco de la Ley uno/mil novecientos ochenta, de diez de enero; el artículo veintiséis del Decreto tres mil trescientos treinta/mil novecientos sesenta y siete, de veintiocho de diciembre, por acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día veinticuatro de febrero de mil novecientos ochenta y dos, y como resultado

del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de cuatro de febrero de mil novecientos ochenta y dos,

#### DISPONGO:

Uno.—Don Angel García López, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Alicante, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Tarragona, vacante por traslación de don José Querol Giner.

Dos.—Don Luis Manuel López Mora, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción numero cinco de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de la misma capital, vacante por promoción de don Juan Antonio García-Murga Vázquez.

Tres.—Don Guillermo Troncoso Regordán, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Cádiz, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección segunda de la misma Audiencia, vacante por fallecimiento de den Lázaro Salas Salas.

Salas.

Cuatro.—Don Jesús Marina Martínez Pardo, Magistrado, titular del Juzgado de Instrucción número nueve de Madrid, declarado en situación de excedencia, con reserva de plaza, por Real Despacho de veinticuatro de octubre de m.l novecientos ochenta, mientras desempeñe el cargo de Vocal del Consejo General del Poder Judicial, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de Madrid, vacante por traslación de don Julián Serrano Puértolas.

Cinco.—Don Fernando Nieto Nafria, Magistrado, con destino en la Audiencia Territorial de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número dos de Salamanca, vacante por traslación de don Hilario Muñoz Méndez.

Seis.—Don Enrique Calderón de la Iglesia, Magistrado, que

noz Mendez.

Seis.—Don Enrique Calderón de la Iglesia, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número diecinueve de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número nueve de la misma capital, vacante por traslación de don Antonio Martinez Casto.

Siete.—Don Rafael Osuna Ostos, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número dos de Huelva, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número siete de Sevilla, vacante por traslación de don Agustín del Rio Almagro.

del Río Almagro.

del Rio Almagro.

Ocho.—Don César Dorel Navarro, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Tarragona, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número tres de Zaragoza, vacante por traslación de don Julio Bonet Sopena.

Nueve.—Don José Gonzalo Trujillo Crehuet, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número cuatro de Santa Cruz de Tenerife, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número dos de Marbélla de nueva creación

cuatro de Santa Cruz de lenerile, pasara a desempenar la pla-za de Juez de Primera Instancia e Instrucción número dos de Marbélla, de nueva creación.

Diez.—Don José Francisco Valls Gombau, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número dos de Bilbao, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número catorce de Barcelona, vacante por traslación de don Rafael Albiac Guiu.

Once.—Don Francisco Javier Muñoz Jiménez Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número uno de Reus, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número tres de Palma de Mallorca, vacante por traslación de don José Luis Calvo Cabello.

Doce.—Don Carlos José de Valdivia Pizcueta, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número dos de Palma de Mallorca, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número dos de Malaga, vacante por traslación de don Félix López Cruz.

Félix López Cruz.

Trece.—Don Eduardo Salinas Verdeguer, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número uno de Bilbao, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número dos de Tarragona, vacante por traslación de don

ción número dos de Tarragona, vacante por traslación de don Antonio Pardo Llorens.

Catorce.—Don Julio Jesús Tasende Calvo, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número cinco de Bilbao, pasarán desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de la misma capital, vacante por traslación de don Julio César Cibeira Yebra-Pimentel.

Quince.—En vacante económica producida por jubilación de don Julio García-Rosado Barroso y con antigüedad de dieciocho de diciembre de mil novecientos ochenta y uno, se promueve a la categoría de Magistrado a don Manuel Damián Alvarez García, Juez de Primera Instancia número cinco de Bilbao, vacante por traslación de don Antonio Lanzos Robles. tonio Lanzos Robles.

tonio Lanzos Robles.

Dieciséis.—En vacante económica producida por jubilación de don Francisco Pérez Arrúe, y con antigüedad de veintiuno de diciembre de mil novecientos ochenta y uno, se promueve a la categoría de Magistrado a don Lorenzo Pérez San Francisco, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Talavera de la Reina, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número tres de Vitoria, vacante por traslación de don Alfonso Lozano Gutiérrez.

Diecisiete.—En vacante económica producida por jubilación de don José Ruiz-Berdejo Silóniz, y con antigüedad de veinticuatro de diciembre de mil novecientos ochenta y uno, se promueve a la categoría de Magistrado a don Francisco José Ferrando Zuriaga, Juez de Primera Instancia e Instrucción de